



きりんぐみだより

9月

2025年9月1日 保土ヶ谷保育園

きりん組担任

子どもたちの様子

子どもたちが楽しみにしていた夏祭り。“あと何回寝たらお祭りやるんだっけ…”と毎日カレンダーをみながら確認していました。「本番までにおみこしのれんしゅうしよう！」「おきゃくさんがきたらどうかやってみたい！」など、本番に向けて子どもたちから色んな提案が＾＾お盆休みで長いお休みに入っていた子たちも登園して保育室にお祭りのものが飾ってあると、「これ私まだ作ってない！作りたい！」と、すぐに準備を始める子も。“自分たちでやるんだ！”という気持ちがたっぷり伝わってきてうれしかったです。

そして、なつまつり当日！朝から法被を着て準備満タン！声が枯れるくらい大きな声で「いらっしゃいませー！」とお客様を呼び寄せていました＾＾小さい子には目線を合わせていたり、「先生もやっていいよ！」と声を掛けたり…。教えていないことも自然としている姿にとっても嬉しく、そして誇らしい気持ちにもなりました。お店がおわると「よし！次はお神輿だよー！」とキラキラした目で呼び掛け切り替えていた子どもたち！大きな声で園周辺をササッと周り、帰ってきました。みんなで準備したからこそ、やりきった気持ちをたっぷり感じていたきりんぐみでした。

へいわってなあに？

ある日、子どもたちに“かわいそうなぞう”という戦争のお話を読みました。長いお話でしたが、とっても真剣な表情で聞いていました。終わった後、子どもたちから「テレビで見たことあるよ」「なんで原爆って落としたの？」「戦争って人が死んじゃうし銃でうつたりするんだよ」などなど、疑問や思ったことをたくさん話してくれました。文章の中にあった“へいわ”についても聞いてみると、“みんなといっしょにいる”“けんこうでいる”など、それぞれが思う“平和”を伝えてくれました。私自身も経験したことないですが、これから未来をつくっていく子どもたちに、少しでもなにか感じてくれたらなと思います。

運動遊びの日に向けて

9月のカレンダーを見て、運動遊びの話をすると、ワクワクする気持ちの子もいれば、ちょっとドキドキしている子も…＾＾そんな気持ちも受け止めながら一人ひとりが自信をもって当日を迎えられるようにしたいと思っています。「前のきりんぐみさんはこれしてたよー！」と、お祭りが終わったら運動会モードに切り替えている子どもたち＾＾誇らしいです★お父さんお母さんもぜひ、当日をお子さんと楽しみ、そして“大丈夫だよ！”と、背中をおしてもらえたならと思います。

今月の活動とお知らせ

今月の27日は運動遊び発表会があります。

リハリハーサル、リハーサルの日は9時までに登園よろしくお願ひいたします！！

23人全員で参加できるように、元気に過ごせますように…♪

5日（金） 英語 11日（木） 避難訓練 12日（金） 身体測定

17日（水） 運動遊びリハリハーサル 22日（月） 健康診断

25日（木） 運動遊びリハーサル 幼児集会 27日（土） 運動遊び発表会★